2024-10-15

Clara Brugada nombra a Ana María Lomelí como su coordinadora de comunicación social

Autor: RedacciónTrafico_ZMG

Género: Nota Informativa

https://www.noticiaszmg.com/zmg78513.htm

La jefa de gobierno, Clara Brugada Molina, nombró a la periodista y actual diputada federal por el PVEM, Ana María Lomelí Robles, como la coordinadora general de Comunicación Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México.

Se trata de la exconductora de Televisión Azteca y Televisa quien, durante la campaña presidencial de Claudia Sheinbaum Pardo, le ayudó como enlace con el sector empresarial.

De 49 años, fue la maestra de ceremonias en algunos de sus eventos masivos, entre ellos, el realizado el 25 de junio pasado, en el Claustro de Sor Juana, donde la hoy presidenta se reunió con más de mil mujeres que la apoyaron en su campaña.

En las elecciones del pasado 2 de junio, Lomelí ganó la diputación federal por la CDMX, en representación de Coyoacán, con la bandera del PVEM, uno de los principales aliados de Morena.

El mediodía de este lunes, antes de explicar el tema de su conferencia en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento, Brugada Molina presentó a Lomelí:

"Quiero hacer la presentación de Ana María Lomelí como nuestra coordinadora de Comunicación (sic) de la Ciudad de México. Se va a sumar con nosotros, ella actualmente es diputada federal, estará pidiendo licencia mañana, y ya nos acompañará en el Gobierno de la Ciudad", dijo.

Una gran noticia la incorporación de @AnitaLomeli como titular de Comunicaciones Social del gobierno de la Jefa de Gobierno, @ClaraBrugadaM.¡Muchas felicidades! pic.twitter.com/eYuHatGHJG

La morenista aseguró que Ana María Lomelí "es un símbolo, un referente en el periodismo en nuestro país, tanto en radio, como en televisión y también en plataformas digitales".

Añadió: "Tiene 40 años de trayectoria y se ha dedicado a conocer la problemática de nuestro país, las causas y darle voz a la ciudadanía. Ella ha recogido la opinión de las personas para difundir injusticias sociales de los grupos vulnerables, la violencia contra las mujeres, la reivindicación de las juventudes, los derechos de la infancia y la protección de adultos mayores".

La mandataria capitaliña agregó que la nueva funcionaria de su gobierno "ha trabajado como puente para comunicar las necesidades de otros sectores, como el sector económico, académico o cultural".

Y resaltó que es egresada de la Escuela de Periodismo "Carlos Septién García", además de autora del libro "Con la luna bajo testigo" y conferencista tanto a nivel nacional e internacional.

"Le queremos dar la bienvenida a la Ciudad de México y muchas gracias por haber decidido contribuir para esta gran Ciudad de México", afirmó.

Con información de Proceso